



## 体育大会解団式

「唯一無二」の体育大会は、参観された方はご覧の通りで、当日子どもたちが一生懸命に競技に取り組む姿やそれを応援する姿もすばらしく。「南中生に成し遂げられないことはない」を実践してくれました。運動が得意な生徒のすばらしいパフォーマンスを見るのも感動しますが、苦手な生徒が一生懸命に走る。負けると分かっていて最後のゴールまで気を抜かない。その姿に惜しみない応援を送る。そんな体育大会でした。心のハーモニーでつながる南中生の姿がそこにはありました。

なにより、保護者をはじめ、地域の方々に見ていただき、あたたかい拍手をいただいたことが、子どもたちの頑張りにつながったのだと感じています。当日の参加券を数えたところ494人の方に参観していただきました。ありがとうございました。

今週火曜日に解団式を行いました。全体での講評が体育委員長からあり、その後、赤団、青団に分かれてリーダーの司会進行で解団式を行いました。体育大会を通して学んだことをこれで終わりにせず、次に繋げよう。学習を頑張ろう、生活を頑張ろう、行事を頑張ろうという意気込みが伝わってきました。



(全体での解団式のあと、青団・赤団に分かれての団別解団式を行いました。)

**※ 裏面には体育大会の写真をいくつか載せています。**

## 次の目標達成を

学年全体、また部活動、希望者対象の行事が10月は立て続けにやってきます。月行事予定は配布していますが一部概略だけ抜粋すると、

10月20日(火) 郡市中体連駅伝競走大会(終日～阿蘇市 農村公園あぴか)

10月22日(木)～23日(金) 高校説明会(午後～第1体育館)

10月23日(金) 漢字検定(放課後～指定教室)

10月27日(火) 専門委員会(放課後～各教室)

10月28日(水)～29日(木) 農業体験1年(終日～各体験場所)

また、11～12月になると、期末テストがありますし、3年生は進路決定の重要な資料となる共通テスト、1.2年は県学力テストがあります。上記の学校行事や委員会を成功させながらこれまで学習した内容を理解し、頭の中に定着させる必要があります。各教科の授業でも「南中生に成し遂げられないことはない」と言えるように頑張りましょう。



(青団・赤団団画)



(選手宣誓)



(準備運動)



(徒競走)



(1年長縄跳び)



(ガチャピン?)



(2年玉入れ)



(全男)



(3年台風の目)



(全女)

